



Difiere de opinión de Manuel Velasco

# Adán Augusto: 4T, aún sin mayoría calificada

**EL PRÓXIMO** coordinador de Morena en la Cámara alta asegura que no tienen los tres votos que le faltan; señala que durante la LXVI legislatura se deberá realizar la "construcción de una alianza"

| Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razn.com.mx

**A**dán Augusto López, próximo coordinador de Morena en el Senado de la República, desmintió la versión de que la Cuarta Transformación ya tenga asegurada la mayoría calificada en la Cámara de Senadores, con la suma de los votos de tres senadores de oposición.

Dijo que no comparte la opinión emitida por Manuel Velasco, senador del Partido Verde, de que el bloque mayoritario ya tenga los votos que requiere para reunir las tres cuartas partes del total requerido para poder realizar cambios a la Constitución Política.

**EL DATO** **EL VICECOORDINADOR** de Morena en San Lázaro, Leonel Godoy, asegura que la SCJN analiza la forma de quitarle a la 4T la mayoría calificada en la Cámara de Diputados.

El 23 de agosto pasado, el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó la asignación de senadurías por la vía de la representación proporcional. La bancada de Morena y sus aliados alcanzaron un total de 83 escaños, a tres de lograr la mayoría calificada.

López Hernández declaró ayer que durante la LXVI legislatura en el Senado se deberá realizar la "construcción de una alianza" y que para poder unir a más senadores a la bancada guinda, las invitaciones deben provenir de la dirigencia nacional partidista.

Luego de registrarse ayer como senador, aseveró que respeta a su amigo y compañero Manuel Velasco, pero "no, yo no estoy de acuerdo con la opinión de Manuel, la respeto".

"Yo creo que hay que tener respeto por todos y cada uno de los compañeros, más allá del grupo parlamentario al que pertenezcan, pero sí digo que nosotros somos políticos profesionales y que entendemos cuál es nuestro papel en este parlamento", comentó el tabasqueño.

De igual forma, apuntó que la compra de votos para que las reformas pasen "ha quedado en el pasado". Señaló que el régimen del PRI y el PAN así aprobaron "la mal llamada reforma energética y la reforma educativa", y recordó que "nosotros actuamos de distinta manera. Somos gente de convicción y principios".

Explicó que no ha realizado invitaciones a grupo parlamentario alguno ni ha tenido comunicación con alguno de los perredistas que por el momento se encuentran sin bancada, y apuntó que, "en todo caso, quienes extienden ese tipo de invitaciones son los dirigentes del partido".

Hizo memoria y declaró que coincidió con José Sabino Herrera, uno de los diputados perredistas, en un evento social hace un mes, y se saludaron "porque son amigos de hace mucho tiempo. (También) fui amigo de su padre, trabajé con su padre en algunos temas políticos y nos saludamos con el afecto de siempre".

El morenista y exsecretario de Gobernación dijo que no habrá privilegios para las y los senadores; "nosotros actuamos de distinta manera y la trayectoria de quienes militamos en Morena es la de la construcción de consensos".

Adán Augusto López Hernández explicó que esa construcción de consensos no ha resultado del todo y por eso "a veces se han perdido votaciones" como la de la reforma electoral.

Por otra parte, el morenista aseguró que será mañana, durante la reunión del grupo de Morena, a la que asistirá la Presidenta electa Claudia Sheinbaum, que se decidirá quién presidirá la Mesa Directiva del Senado.

Al cuestionársele si ya había algún prospecto para esta tarea, aseveró que "yo tengo un poco más de 60 compañeros senadores y compañeras senadoras. Habrá que esperar. Entiendo que el grupo mayoritario debe de proponer".

Consultado sobre si es que ya está confirmado que será el coordinador de la bancada guinda en el Senado, López Hernández pidió esperar a su reunión plenaria. "En las plenarios de arranque, pues es donde se designa al coordinador o coordinadora... Habrá que esperar".